櫛形西小だより

第5号

あかるい希望

令和 5 年 6月13日 発行者 山田 浩

「道徳」の公開授業 及び 親子学習会

6月8日(木)に、「道徳」の授業公開が行われました。たくさんの保護者の方や学校評議委員・学校関係者評価委員の方にも参観して頂きました。

5年生の道徳は、ゲストティーチャーの新居見さんをお呼びし、「南極観察隊で活動して感じたこと」と題して授業を行いました。新居見さんは、第62次南極観測隊員の一員として、気象観測を担当していたそうです。5年生の子ども達は、南極の様子や現状に驚きを見せながら、しっかり学習することができました。また、4年生も福祉教育の一環として、社会福祉協議会の方を講師として招き、相手の立場になってふだんの暮らしの幸せを考えていきました。他の学年も、節度・節制、希望と勇気、個性の伸長などをテーマに道徳の授業を行いました。

なお、道徳の授業参観後は、親子学習会として、山梨県生涯学習課から講師を招き「今こそ考えよう、スマホやゲーム機の使い方」と題して講演していただきました。近年では、小学生のスマホの所持率も増加したり、メデアの視聴時間も増加したりしています。学校でも、情報教育を推進し、情報モラル教育も実施していますが、各家庭での協力も不可欠です。メデアとの付き合い方を、もう一度、お子さんと話し合ってほしいと思います。







5年道徳

1年道徳

親子学習会

水泳の授業が始まります

6月5日(月)、晴天の中、4~6年生がプール掃除を行いました。本来は、2日の予定でしたが、大雨の影響で順延した形となります。この日は気温も高く、プール掃除を行うには、最高の天気でした。コロナの影響で、2年間は水泳の授業ができなく、子ども達の泳力の低下なども心配されています。6月12日にプール開きを行い、いよいよ水泳の授業が始まります。



プール掃除

「給食試食会」開催

5月31日(水)、3・4年生の保護者対象に給食試食会を開催しました。本来は、1年生の保護者を対象に行っていた試食会ですが、新型コロナの影響で、3年間実施できませんでした。

1・2年生の保護者には、来年度実施を考えております。